
SOLICITA LIMPEZA DO ECO-PONTO NO 

JARDIM AEROPORTO

 
Destacamos que fomos procurados 

por inúmeros munícipes que residem no Jardim Aeroporto e os mesmos 
solicitaram a limpeza regularmente do Eco-Ponto existente no local, para 
evitar que coloquem fogo nos entulhos, atrapalhando assim as empresas e 
residências ali existentes.

 
Ante o exposto, Indicamos à Mesa, 

nos termos regimentais, seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine à Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, que proceda estudos no 
sentido de executar a limpeza do Eco-Ponto no Jardim Aeroporto.
 
                                                           SALA DAS SESSÕES, em 29 de 
agosto de 2.011.

 
 
 
 
            ALEXANDRE COBRA 
VÊNCIO

                                   Vereador - PPS
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